



Audrey ARNAL est chercheuse en écologie des maladies infectieuses et en santé publique à l'Institut de Recherche pour le Développement (IRD) et professeure associée à la Faculté de médecine vétérinaire et de zootechnie de l'Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM). Elle travaille depuis plus de quinze ans sur l'émergence et la transmission des maladies zoonotiques virales, à l'interface entre biodiversité, dynamiques écologiques et comportements humains.

Ses recherches, conduites principalement en Amérique latine (Mexique, Costa Rica, Panama), portent notamment sur les virus zoonotiques, dans une approche One Health intégrant terrain, épidémiologie évolutive et sciences sociales. Étroitement impliquée dans l'appui à l'action publique, elle participe aux task forces dengue et One Health du gouvernement mexicain et participe à la coordination de plusieurs programmes internationaux de prévention des maladies infectieuses émergentes (PREACTS-ASAMCO, TRANSVI ANRS-MIE, Fonds Équipe France), avec pour objectif de produire des connaissances directement mobilisables pour orienter les politiques publiques de santé, en particulier dans les pays du Sud.

***Audrey ARNAL** is a researcher in infectious disease ecology and public health at the Institut de Recherche pour le Développement (IRD) and an associate professor at the Faculty of Veterinary Medicine and Zootechnics of the Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM). For more than fifteen years, she has worked on the emergence and transmission of viral zoonotic diseases, at the interface between biodiversity, ecological dynamics, and human behaviours.*

Her research, conducted primarily in Latin America (Mexico, Costa Rica, Panama), focuses on zoonotic viruses within a One Health framework that integrates fieldwork, evolutionary epidemiology, and social sciences. Closely involved in supporting public action, she contributes to the dengue and One Health task forces of the Mexican government and coordinates several international programmes on the prevention of emerging infectious diseases (PREACTS-ASAMCO, TRANSVI ANRS-MIE, Fonds Équipe France), with the overarching goal of producing evidence directly applicable to informing and shaping public health policies, particularly in low- and middle-income countries.